
 

 

 

 

 

 推薦入試において（25 年 12 月末現在）、本校３年生（26 期生）は昨年の先輩達に続き、国公立合格者２６人と

いうすばらしい結果を出してくれました。この結果は、夜遅くまで学校に残り、面接や小論の対策を頑張っていた生

徒の努力の賜だと思います。３年生はこれからセンター試験や前後期試験といった受験のピークを迎えます。３年生

の今までの努力が、全員春には花開くことを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなみニュース  

第 5 号(平成 26 年 1 月)                   

岡山県立総社南高等学校 

私が推薦入試を受けようと決めた時は、身の丈に合わないことを選んでしまったと感じましたが、自

分ができることをしていきました。志願理由書や口頭試問の練習は総社南高校の先生方がとても熱心に

指導して下さったおかげで試験当日はほとんど緊張することなく自分の力を十分に発揮することができ

ました。私は、１年生の時から勉強を頑張ろうと心がけていました。頑張れたかどうかは３年生になっ

てとても明確に分かってきます。合格することができてとても嬉しいですが、大学入学後の授業につい

ていけるよう、今から頑張ろうと思います。 

       お茶の水女子大学お茶の水女子大学お茶の水女子大学お茶の水女子大学    理学部理学部理学部理学部    情報科学科情報科学科情報科学科情報科学科    合格合格合格合格    佐藤佐藤佐藤佐藤    沙央（沙央（沙央（沙央（理数系・理数系・理数系・理数系・高梁中出身）高梁中出身）高梁中出身）高梁中出身）    

 私は推薦入試の勉強を通じて、しっかりと準備することが合格の秘訣だと感じました。その中で最も

重要なのは、自分の個性を生かした独自の勉強スタイルを確立することだと思います。独自の勉強スタ

イルを貫け、野球と勉強の両立ができたのは、自分の周りに家族・友人・先生など、頼れる人や支えと

なる人がたくさんいたことだと思います。そのおかげで自信を持つことができ、当日の試験で緊張する

こともなく、本来の自分の力を発揮することができました。大学では、高校生活で培ったものを原点と

し、大きく飛躍します。自分の周りの人たちには本当に感謝しています。ありがとうございました。 

      横浜国立大学横浜国立大学横浜国立大学横浜国立大学    経営学部経営学部経営学部経営学部    経営システム科学科経営システム科学科経営システム科学科経営システム科学科    合格合格合格合格    旦旦旦旦    尚之（尚之（尚之（尚之（人文系・人文系・人文系・人文系・庄中出身）庄中出身）庄中出身）庄中出身）    

私は推薦入試で北九州市立大学に合格しました。この合格には主に２つの要因があると思います。１

つ目は、早くから TOEIC のスコアを取っていたことです。国際系で学んでいたこともあり、積極的に受

験していた TOEIC は、大学の受験資格に含まれており、結果として私の進学のチャンスを広げてくれま

した。2 つ目は、先生方の支援です。ALT や英語の先生方が 1 か月以上前から何度も英語面接の指導を

してくださったおかげで、試験本番でも落ち着いて受験できました。不安もありましたが、周囲の支援

もあり、努力して掴み取れた合格です。大学入学後も総社南で学んだことを糧に頑張っていきます。 

北九州市立大学北九州市立大学北九州市立大学北九州市立大学    外国語学部外国語学部外国語学部外国語学部    英米学科英米学科英米学科英米学科    合格合格合格合格    佐藤佐藤佐藤佐藤    春希（春希（春希（春希（国際系・国際系・国際系・国際系・総社東中出身）総社東中出身）総社東中出身）総社東中出身）    

私の受験した大学は実技と面接の試験がありました。約３か月前から本格的な実技の練習を始め、試

験１か月前になると最終下校時刻の６時を過ぎてもデッサンを描き続けました。また、並行して面接の

練習にも取り組む多忙な毎日でしたが、私は受験直前になって何か特別なことをしたという感覚はあり

ません。ただ、１年の時から高校へは１日も休まず通い、毎日の予習・復習や提出物をきちんとこなし

ていました。美大だからといって勉強をしなくていい、ということではないと思います。何事にも継続

性を持って取り組み、先生が言われる言葉によく耳を傾け、実行することをお勧めします。私が大学に

受かることができたのは、先生方や周りの人たちの支援、そして日々の努力のおかげだと思っています。 

岡山県立大学岡山県立大学岡山県立大学岡山県立大学    デザイン学部デザイン学部デザイン学部デザイン学部    造形デザイン造形デザイン造形デザイン造形デザイン学科学科学科学科    合格合格合格合格    鶴峯鶴峯鶴峯鶴峯    江利佳（江利佳（江利佳（江利佳（美術工芸系・美術工芸系・美術工芸系・美術工芸系・高松中出身）高松中出身）高松中出身）高松中出身）    

合格者の声合格者の声合格者の声合格者の声    



 

国際系国際系国際系国際系  

１１月１６日（土） Cultural Exchange Day（岡山大学留学生との交流会）2013 を開催しました。 

 岡山大学の留学生７名（インドネシア・カンボジア・スペイン・スリランカ・中国・フィリピン・ベトナム出

身）と本校 ALT の友人（オーストラリア出身）と交流しました。 

①講師出身国（８カ国）の文化紹介                  ②本校生徒による日本文化紹介 

               
③講師出身国へのハネムーンスキット               終了後、大満足な笑顔で「チーズ」！ 

              

 

１２月１８日（水） 第２回国際系講演会『通訳者になるには』を行いました。 

講師は、広島女学院大学学長で法廷通訳のご経験も豊富な、長尾ひろみ先生です。 

○長尾先生による同時通訳実演      ○「通訳機」を使ったトレーニング 

 

 

 

 

 

 

 

○国際系の先輩大活躍○国際系の先輩大活躍○国際系の先輩大活躍○国際系の先輩大活躍!!!!!!!!    

岡山県高校生英語スピーチコンテスト出場  

２年 丸山 奈美 

岡山県高校生英語ディベート大会出場     

２年 長櫓・林・干場・丸山・三宅梨 

岡山県英語エッセイコンテスト入選   

     ２年 三宅 永里子 野口 深里 

岡山県英語レターコンテスト入選  

       ２年 干場 慎也  本多 一也 

食文化・世界遺産・習慣など、初めて知

ることばかりでした。 

各班、視覚資料を駆使して、英語でプレ

ゼンしました。 

事前リサーチ・作成を経て、

異文化理解的要素満載のスキ

ットを披露、ベトナムの「ア

オザイ」を着せて貰った班も

ありました。 

打ち合わせなしに、

先生の口からすら

すらと繰り出され

る英語に驚きを隠

せません。 ↑最初はちょっぴり余裕を見せ

ていましたが・・・ 

↓トレーニングが進むにつれて、自

分の世界に入り込むように・・・ 

スピーチコンテスト(→)と 

ディベート大会(↓)の様子 



人文人文人文人文系系系系  

１２月１８日（水）の６，７限目の時間を使って今年２回目の２年生人文系生徒（１３０名）を対象とした、

人文系講演会が行われました。 

 講師には川崎医療福祉大学教授、保野孝弘先生をお招きして、『出会いと選択の心理学 人生は、出会いと選

択の連続だ！ 君は、今、何に出会っている？ 何を選ぶ？』というタイトルで御講演いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理数理数理数理数系系系系     

本年度２回目の理数系講演会を１２月１８日（水）の６，７限目に実施しました。岡山理科大学からお二人の

先生をお招きし，自然科学の面白さについて理数系生徒７５名を対象に御講演していただきました。 

  講師には岡山理科大学理学部教授：高崎浩幸先生，理学部准教授：山田真路先生をお招きし御講演していただ

きました。 

高崎先生には「自然界における人間の位置」という 

テーマで、自然界における人間の位置を分類学を通し 

てお話ししていただきました。ヒトとサルの共通点（指 

紋・掌紋・立体視できる眼）などから生物の系統を探 

ることができることや、近年ではＤＮＡの塩基配列を 

比較することによってヒトとチンパンジーが何百万年 

前に分かれたのかを知ることができることなど興味深 

いお話を聞くことができました。 

山田真路先生には「化学と生物学の境界とは？」と 

いうテーマで、化学と生物学ではＤＮＡを扱うにして 

もその扱い方が異なるということや、ＤＮＡを使って 

有害な金属を除去したり、有用な金属を回収したりす 

ることができるなど、私たちが知らないＤＮＡの性質 

やはたらきを知ることができました。         

 

理数講演会では、毎回自然科学の面白さや奥の深さを知ることができます。 

 

〈生徒の感想〉 

保野先生の話し方がとても上手くて、２時間なのに飽きず

に聞けた。今までいろんな人に出会ってきたが、いちいちそ

れについて深く考えることはなかった。今回の講演を聴い

て、何気ない出会いが自分の変化のきっかけになるかもしれ

ないんだなと思った。歴史の偉人たちも、偉大な発見をした

のは、夢や出会い（人、動物との）がきっかけだった。しか

しそれは、それまでにたくさんの経験を積んできたからこ

そ、そのきっかけが生かせたのだと知って、やっぱり努力は

大切だなと思った。これからは、何気ない出会いにも感謝し

て毎日を過ごしていきたいなと思った。また、自分で人生の

選択をしていかなければいけないと思った。今日は本当に有

意義な時間が過ごせた。     （２年４組 平松祐充子）    

山 田 先 生 の 授 業 で

は、スーパーボール

や人工イクラを作り

ました。 



美術工芸系美術工芸系美術工芸系美術工芸系    

○美術工芸系作品展○美術工芸系作品展○美術工芸系作品展○美術工芸系作品展開催開催開催開催！！！！    

開催期日：2013 年 12 月 17日（火）～22 日（日） 

場 所 ：岡山県天神山文化プラザ第３・４展示室 

作品点数：４４５点 

出品者数：美術工芸系および美術部生徒 87名 

今年の美術工芸系作品展は昨年に比べて作品点数を減らすことなく、展示 

室の高い壁面のもつ迫力を保ちつつ、見やすく明るい展示を心がけました。 

荷造りや準備にしっかりと時間をかけ、搬入の手順を確認し、決められた時 

間内に展示作業を終了できるよう心がけました。膨大な数の作品が壁に収ま 

り、展示作業が順調に進んだのも、参加した 3 年 2 年選抜チームの皆さん 

のおかげです。会期初日には RSK ラジオ（ごごラジ vivi ッと）の取材があ 

り、受付の２年生今田さんと西村さんがさわやかな印象で応えていました。 

作品点数４４５点、来場者数５５２名を数え、今年最後の行事も無事終了し 

ました。作品搬送でお世話になった方々やご来場いただいた保護者の皆様方 

に感謝とお礼を申し上げます。 

○○○○秋の遠足「直島で瀬戸内国際芸術祭を鑑賞」しました！秋の遠足「直島で瀬戸内国際芸術祭を鑑賞」しました！秋の遠足「直島で瀬戸内国際芸術祭を鑑賞」しました！秋の遠足「直島で瀬戸内国際芸術祭を鑑賞」しました！ 

実施日：11 月 2 日（土） 

                     場 所：香川県直島町ベネッセハウス美術館ほか 

参加者：61 名（生徒 56・教員5）  

秋季校外学習として、瀬戸内国際芸術祭（直島）の鑑賞会を企画

しました。美工系１、２年全員と３年の希望生徒 56 名が参加しま

した。生徒はベネッセハウスミュージアムを中心に、島内をアクテ

ィブに巡ったようです。今回の鑑賞を通し、現代アートについて考

察を深め、進路選択の一助になればと願っています。移動や行動時

間も長く複雑な計画の中、生徒の自覚ある行動で事故無く実施でき

たことに感謝しています。 

 

 

平成２６年度入試に平成２６年度入試に平成２６年度入試に平成２６年度入試に総社南高校は総社南高校は総社南高校は総社南高校は    

    

    

                                                                                                                                                を実施いたします。を実施いたします。を実施いたします。を実施いたします。        

    

    

    

  

 

 
お問い合わせ・ご相談は・・・   岡山県立総社南高等学校までお気軽にどうぞ 

〒719－1132 総社市三輪 626－1 TEL (0866)93－6811 FAX (0866)93－6855 

ホームページ http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/ 

受付も生徒が担当

しました! 


